

# *Cubanos entrenan en Sarasota, sede del Mundial de Remo*

---



Sarasota, Estados Unidos, 22 sep (PL) Una tripulación cubana de cuatro par de remos cortos, categoría abierta, entrena en Sarasota-Brandenton para participar en el Campeonato Mundial de esa disciplina, del 25 de septiembre al primero de octubre.

Los cubanos ultiman detalles en la sede del certamen donde serán liderados por el singlista Ángel Fournier, quien debe arribar este fin de semana junto al resto de la comitiva de la isla, según informó Ángel Luis García, comisionado nacional de remo.

La principal carta de triunfo de los cubanos fue finalista en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro 2016 y tiene entre otros resultados la medalla de bronce del Mundial de Ámsterdam, Holanda, en 2014, y las de plata en las Copas del Mundo de Lucerna, Suiza, y Poznan, Polonia, en 2017.

También resaltan en su labor la plata y el bronce conquistados en Verese, Italia, y Lucerna, en 2016, respectivamente.



**Radio Habana Cuba**